
8 Pièces

450 m²

Réf. 10012

8 900 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)
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Dans un domaine sécurisé sur le versant Ouest du Cap d'Antibes, cette

magnifique  villa  style  Florentine  d'approx.  450m²  exposée  Sud  se

trouve  sur  une  adresse  très  recherchée  sur  le  Cap  d'Antibes  à  deux

pas des plages. La villa principale dispose d'une très belle hauteur sous

plafond,  d'un  vaste  séjour  d'approx  120m²  avec  une  cheminée  et  de

grandes  baies  vitrées.Sur  le  rdc  une  cuisine  équipée,  1  chambre  de

maitre  avec  dressing  /  salle  de  bain  et  3  chambres  supplémentaires

avec  bain  ou  douche.  A  l'étage  une  grande  chambre  avec  dressing,

salle de bains et terrasse.Les informations sur les ...

In  a  secure  estate  on  the  western  slopes  of  Cap  d'Antibes,  this  magnificent

Florentine-style villa of approx. 450m² with southern exposure is located in a highly

sought-after location on Cap d'Antibes, just a stone's throw from the beaches. The

main  villa  has  very  high  ceilings,  a  vast  living  room  of  approx.  120m²  with  a

fireplace and large picture windows.On the ground floor there is a fitted kitchen, 1

master bedroom with dressing room/bathroom and 3 further bedrooms with bath or

shower.  Upstairs  a  large  bedroom  with  dressing  room,  bathroom  and

terrace.Information on the risks to which this ...
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